

sortons les araignées de l'ombre !

Les araignées, part importante de notre biodiversité (1600 espèces en France), sont parmi les moins aimées ... et les moins connues ... ! Le réseau des accompagnateurs en moyenne montagne peut faire progresser les connaissances d'une manière irremplaçable ... en commençant par ces deux espèces facilement identifiables.

- **L'argiope frelon** : grande épeire diurne passant l'été au milieu de sa toile, dans les prairies chaudes (volontiers humides) ; en voilà une qui réclame des fauches tardives, ou au moins des zones refuges : on est fin juillet et elle n'a toujours pas pondu !

Connue de l'avant pays et de la Combe de Savoie, jusqu'où remonte-t-elle les vallées ? quelles altitudes peut-elle atteindre ? un réchauffement climatique lui sera-t-il favorable ?

- **L'Eresus** : vivant en terrier, chassant à l'affût à l'entrée, elle est invisible sauf lors des déplacements des mâles en quête d'une femelle. On la voit alors de jour sur les sentiers. *Présente en moyenne-Maurienne, mais sans doute bien au-delà : Tarentaise ? chaînons chauds de l'Avant-Pays ? à partir de, et jusqu'à quelle altitude, et dans quels milieux ?*

	
Argiope frelon (jusque 2 cm ; zigzag vertical typique dans la toile)	Eresus mâle (1cm ; femelle toute noire : 2 cm)

En retour, bilan en fin d'été sur les données recueillies ; le grand public sera également sollicité dans cette grande enquête départementale.

Si vous voulez participer : si possible par mail avec photo, à :

amiquet@free.fr

en indiquant : **date (même approximative), commune, lieu-dit, altitude** ;

à volonté : milieu, historique, anecdote, proies constatées, disparition de sites ...

Vous pouvez m'envoyer des photos d'autres araignées, mais la détermination est souvent impossible à l'espèce ; et à votre disposition pour toute information complémentaire !